

Thomas, États-Unis

Thomas a 21 ans, il fait des études d'Histoire et de Littérature à l'université d'Havard. « Dieu me fait avoir les pieds sur terre »

26/06/2014

Thomas a 21 ans. Il vit à Tampa, en Floride. Il est étudiant en Histoire et Littérature et travaille dans une agence immobilière. « Dieu me fait avoir les pieds sur terre ».

Quel est pour vous le sens de la vie ?

Enrichir le monde autour de moi et créer un monde meilleur où vivre.

Quelles sont les raisons qui vous poussent à croire que la vie vaut bien d'être vécue ?

Vivre s'est être en relation, avec Dieu, avec la famille, avec les amis. Il y a des choses merveilleuses dans la vie : la musique, les sourires, la nature.

À quoi vous accrochez-vous dans les mauvais moments, les difficultés, face à la souffrance inattendue?

À la prière, je dis le Chapelet, essentiellement. J'ai recours à Marie pour lui demander de m'aider. Je cherche aussi l'exemple de ceux qui m'entourent et qui affrontent la souffrance dans la joie, comme les saints que je connais aussi grâce à mes études d'histoire et de littérature.

Qu'est-ce qu'être chrétien veut dire pour vous ?

Être le “Christ parmi nous”, dans la société. Vivre les dix commandements, participer aux sacrements. Collaborer avec ma paroisse pour chercher à servir les autres de mille façons. Faire de l'apostolat.

Et être chrétien au coeur du monde?

C'est prier pour tous les amis, quelle que soit leur religion. Mettre Dieu au coeur de toute rencontre personnelle. Cela veut dire garder l'esprit d'enfance, dans la joie, aimer tous ceux que je croise : je crois que tout cela est la force du chrétien au coeur du monde.

Que faites-vous pour que le monde soit meilleur?

Je m'y emploie ! avec l'amitié.
J'espère bien que mon travail dans le secteur immobilier contribue à ce que beaucoup de gens aient un toit à un prix juste, qui leur permette de mieux vivre. Je tâche de travailler dans un climat de prière pour faire que l'appel à la sainteté soit une réalité vécue.

Comment expliqueriez-vous à l'un de vous amis ce que Dieu est pour vous ?

Dieu me fait avoir les pieds sur terre. Il est mon camarade permanent avec lequel je fais face à la souffrance, à la joie. Il m'aide à faire le bien. Il est mon meilleur ami et la source de tout ce qu'il y a de bon dans le monde.

Assisterez-vous à la messe aux environs du 26 juin, pour fêter la Saint-Josémaria ? Où irez-vous ?

Bien évidemment. J'irai à Christ the King Church, Tampa, Florida.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/thomas-etats-
unis/](https://opusdei.org/fr-ca/article/thomas-etats-unis/) (21/01/2026)